



Más de 15.000 personas celebraron el encendido del árbol de Navidad en Talagante

Description

Una multitudinaria convocatoria marcó el tradicional evento de encendido del árbol de Navidad en la comuna de Talagante, donde más de 15.000 personas se reunieron para dar inicio a las celebraciones navideñas con una jornada llena de colores, música y espíritu festivo. Joranda que fue encabezada por su alcalde, Sebastián Rosas Guerrero.

La tarde comenzó con la presentación de diversas agrupaciones locales que deslumbraron al público con sus talentos, llenando el escenario de alegría y entusiasmo. Los artistas de la comuna demostraron una vez más la riqueza cultural que caracteriza a Talagante, arrancando aplausos y sonrisas entre los asistentes.

El momento culminante de la celebración llegó con el esperado show artístico de Cachureos, que cautivó especialmente a los más pequeños y despertó la nostalgia en los adultos. La icónica agrupación infantil preparó el ambiente para el instante más emocionante de la noche: el encendido del árbol de Navidad, que iluminó el rostro de las familias presentes y marcó oficialmente el comienzo de la temporada navideña en la comuna.

Desde la municipalidad expresaron su gratitud a todas las familias talagantinas que asistieron y fueron parte de esta hermosa actividad que, año tras año, se consolida como una tradición que une a la comunidad y la llena de magia navideña.

Este evento se suma al calendario de celebraciones de fin de año que buscan fortalecer los lazos comunitarios y brindar espacios de esparcimiento para todas las edades en Talagante.

Date Created

Diciembre 2025